

---

# Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT

**Protokollant** Valentin N.

**Anwesend** Dominik R., Martin W., Valentin N., Moritz K., Thomas K., Niklas K., Linda B., Lucas B.

**Gäste** Anna O.

**Datum** 22.09.2015 18:00–20:06

## Tagesordnung

---

<b>1</b>	<b>Berichte</b>	<b>1</b>
<b>2</b>	<b>OwO</b>	<b>1</b>
2.1	Pullis	1
2.2	Krö II	1
2.3	Tutoren	2
2.4	Stadtrallye	2
2.5	HSQ	2
2.6	Erstibrief	2
2.7	Tutorenmappen	2
2.8	Dekanat in der OwO	3
<b>3</b>	<b>Selbstverständnis OwOs</b>	<b>3</b>

---

## 1 Berichte

Keine

## 2 OwO

### 2.1 Pullis

- Pullis sind angekommen, alles Korrekt und vollständig.

### 2.2 Krö II

- Der AStA hat den Finanzantrag für die Transporter unter Auflagen vertragen. Es soll ein Programm geben mit Workshops "Was ist die FS etc. Speziell Punkt Nachwuchswerbung.
- Wir brauchen ein nicht zu knappes Konzept, dass wir dem AStA vorlegen können.
- Ohne AStA geht nicht, da dieser bessere Tarife bekommt.
  
- Reservierung wurde geschickt, woraufhin wir eine Buchungsbestätigung und Rechnung haben. Zahlungsfrist: 1.8.
- Es sind 9 Häuser à 6 Personen.
- Es werden 100 €Kautio in Bar pro Haus verlangt.
- Die Kautio von den Mitfahrern zu nehmen ist nicht machbar.
- Wir wollen versuchen es irgendwie auf Rechnung zu bekommen und ihnen die Kautio zu überweisen oder besser eventuell
- entstehende Kosten dem Verein im Nachhinein in Rechnung zu stellen.
- Thomas ruft noch mal an

---

## 2.3 Tutoren

- Wir haben ein paar Absagen es sollte aber noch reichen.
- Während der OWO sind die Tutorenschulungen der HDA.
- Die Tutoren sollen schauen, dass nicht beide auf einmal weg sind.
- Wir sagen bei der inhaltlichen Schulung, dass sie darauf aufpassen.
- Julian schreibt eine Erinnerungsmail. Valentin schreibt ihm das.

## 2.4 Stadtrallye

- Soweit alles fertig. Lucas hat beim Luisencenter angefragt und wartet auf Rückruf.
- Karte wird dann erstellt.
- Bei den Preisen nichts neues.
- Plan:
  - 1.Preis: Lötset
  - 2.Preis: Binomi
  - 3.Preis: USB-Sticks
- Thomas fragt beim Dekanat an, wie wir das bestellen können.
- Wir rechnen mit einer Gruppengröße von 15 Leuten und bestellen auch entsprechend.

## 2.5 HSQ

- Die HSQ ist soweit fertig. Wir machen noch ein Bild. Adressen müssen noch aktualisiert werden.
- Muss nochmal korrekturgelesen werden.
- Danach schnellstmöglich in Druck geben.

## 2.6 Erstibrief

- Die Erstbriefe sind gedruckt und verpackt. Es gibt einzelne Fehler, die wir dem Dekanat melden. Thomas geht vorbei.
- Wir schicken ihn noch mal per Mail.
- Domi schreibt noch eine Mail mit dem Brief.

## 2.7 Tutorenmappen

- Müssen aktualisiert werden. Folien müssen überarbeitet werden und Änderungen eingepflegt werden.
- Valentin kümmert sich darum.

---

## 2.8 Dekanat in der Owo

- Das Dekanat möchte die OWO mit einem Artikel begleiten.
- Wir verstehen das Interesse des Fachbereichs.
- Allerdings sehen wir es sehr kritisch, dass einfach Fotos von Personen veröffentlicht werden.
- Vorschlag: Wir machen selber Bilder und entscheiden, welche davon für den Fachbereich interessant sein könnten und
- versuchen die Menschen darauf zu fragen.
- Anderer Vorschlag: Wir verweisen auf die Projektwoche.
- Wir stellen jemanden mit einer Kamera ab, der Fotos z.B. auf dem Unirundgang macht und wir suchen dann aus.
- Thomas teilt das Sandra (Siebert) mit.

## 3 Selbstverständnis Owo

- Wir haben einige Kritikpunkte am Selbstverständnis für Orientierungsveranstaltungen der FSK.
- Wir besprechen das morgen auf der FSK.